

Gemeindebrief Juni 2015

der Evang.-Luth. Kirchengemeinde Wiesenbronn

Neue Anfangszeit bei den Beerdigungen

Es ist eine Besonderheit in Wiesenbronn und längst nicht mehr selbstverständlich: In unserer Gemeinde werden noch immer die meisten Beerdigungen vom Posaunenchor musikalisch begleitet.

Jetzt hat der Chor darum gebeten, den Beginn der Beerdigungen eine Stunde nach hinten zu verschieben. Denn so kann weiterhin gewährleistet werden, dass auch unter der Woche genügend Bläserinnen und Bläser zur Verfügung stehen. Der Kirchenvorstand hat diesem Antrag gerne stattgegeben. Denn der Dienst des Posaunenchores ist für die Trauergemeinde wichtig und tröstlich.

Ab dem 1. Juni 2015 werden deshalb die evangelischen Beerdigungen in Wiesenbronn um 14 Uhr beginnen. An der Ordnung des Trauergottesdienstes ändert sich dadurch nichts: Nach der Beisetzung auf dem Friedhof schließt sich der Gottesdienst in der Heilig Kreuz-Kirche an.



Junisammlung für die Evangelische Jugend

Kinder und Jugendliche prägen und beleben unsere Kirche, machen sie bunter und reicher. 140.000 Kinder und Jugendliche nehmen regelmäßig an Angeboten der Evangelischen Jugend in Bayern teil.

Um diese Arbeit zu unterstützen, findet jedes Jahr im Juni in den bayerischen Kirchengemeinden die „Sammlung Evangelische Jugendarbeit“ statt. Diesmal steht sie unter dem Motto „glauben – bewegen – gestalten“.



Von jedem gespendeten Euro bleiben 60 Cent für die Arbeit mit Kindern und Jugendlichen in unserem Dekanat. Auf der Rückseite dieses Gemeindebriefes finden Sie Beispiele für die Arbeit der „EJ Meica“, der Evangelischen Jugend Markt Einersheim und Castell. Auch unser Dekanats-Konfi-Wochenende wird von Jugendlichen, die sich hier engagieren, begleitet. Der Rest des Geldes geht an die Evangelische Jugend in Bayern. Sie unterstützt damit unter anderem die Aus- und Fortbildung der jungen Ehrenamtlichen.

Wenn Sie mehr über die Junisammlung für die Evangelische Jugend erfahren wollen: Wir haben diesem Gemeindebrief einen Handzettel mit weiteren Informationen beigelegt. Dort finden Sie auch einen Überweisungsträger.

Herzlichen Dank für Ihre Spende sagt Ihnen – auch im Name der EJ Meica –

Ihre
Pfarrerin

Gottesdienste im Juni

Freitag 5. Juni	15 Uhr	Trauung von [REDACTED]	
1. So nach Trinitatis Sonntag, 7. Juni	9 Uhr	Gottesdienst – Leitung: Pfr.in Meist – Kollekte: Evangelischer Kirchentag in Stuttgart	
2. So nach Trinitatis Sonntag, 14. Juni	9 Uhr	Gottesdienst – Leitung: Lektor Metzner – Kollekte: Theologische Ausbildung in Bayern	
3. So nach Trinitatis Sonntag, 21. Juni	9 Uhr	Gottesdienst mit Abendmahl zur Jubelkonfirmation, begleitet vom Posaunenchor Leitung: Pfr.in Meist – Kollekte: Gemeindehaus	
4. So nach Trinitatis Sonntag, 28. Juni	9 Uhr	Gottesdienst – Leitung: Pfr.in Krämer – Kollekte: Evangelische Kirche in Deutschland (EKD)	

Gruppen und Kreise

- Kirchenchor:** Montags 14-tägig im Matthäushaus, Informationen bei Chorleiter Georg Mader
Konfirmandenkurs: Konfi-Samstag am 20. Juni um 9 Uhr im Matthäushaus
Krabbelgruppe: Donnerstags, 9.30 Uhr im Matthäushaus
Basarteam: Freitag, 12. Juni, ab 18 Uhr im Matthäushaus

EJ Meica – Evangelische Jugend der Steigerwalddekanate Markt Einersheim und Castell

- Großes Pfingstzeltlager für 8- bis 11-Jährige vom 31. Mai – 4. Juni auf dem Jugendzeltplatz Schornweisach
- Teenie-Pfingstzeltlager vom 4.-7. Juni 2015 auf dem Zeltplatz Schornweisach
- Zirkusfreizeit für 6- bis 14-Jährige vom 2.-9. August 2015 in Castell
- Italien / Adria – Sommerfreizeit für 13- bis 17-Jährige vom 20.-28. August 2015
- Grundkurs für ehrenamtliche Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in der Kinder- und Jugendarbeit für Jugendliche ab 15 Jahren vom 30. Oktober – 2. November im CVJM-Haus Haag
- M&M – Musik&Message-Gottesdienste: 24. Juli in Castell, 2. Oktober in Bimbach, 27. November in Wiesentheid, jeweils ab 19 Uhr

Nähere Informationen gibt es bei der Dekanatsjugendreferentin Eva-Maria Larisch (Telefon: 09325/979713, E-Mail: eva-maria.larisch@ej-meica.de) oder auf www.ej-meica.de.

Pfarrerin Meist ist vom 22. Juni bis 6. Juli auf Fortbildung

Die Vertretung in dringenden seelsorgerlichen Fällen hat Pfarrer Schramm aus Rehweiler, Tel. 09556/318. Pfarramtssekretärin Irmgard Haubenreich hat vom 22.-26. Juni Urlaub. In dieser Woche ist das Pfarramt nicht besetzt.

MINA & Freunde



Werke(l)n für das Matthäushaus

Am 12. Juni wollen wir eine größere Anzahl Bocksbeutel-Beutel nähen. Dafür suchen wir Helfer und Helferinnen zum Zuschneiden, Versäubern, Nähen und Bügeln.